

La Palestine annonce que la reconstruction de Gaza pourrait coûter près de 8 milliards de dollars



Palestine, 6 septembre, (RHC).-Un rapport du Ministère palestinien du Travail signale qu'il faudrait près de 8 milliards de dollars pour la reconstruction de la Bande de Gaza, qui générerait également quelque 100 000 emplois, mais pour ce faire il faut qu'Israël lève son siège de cette zone.

Le rapport précise que les travaux s'étendraient au delà de 5 ans à partir de la levée du blocus imposé depuis 2006 pour limiter les importations et exportations de ce territoire.

Le Conseil Économique Palestinien de Développement et de la Reconstruction, une institution de l'Autorité Nationale Palestinienne serait chargée de superviser les projets, financés par des donateurs.

Le rapport signale que la reconstruction de Gaza permettrait de réduire les indices de pauvreté et de chômage dans cette bande, qui a été la cible d'une agression sioniste qui a duré presque deux mois et qui a fait des milliers de morts parmi la population palestinienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/32891-la-palestine-annonce-que-la-reconstruction-de-gaza-pourrait-couter-pres-de-8-milliards-de-dollars>



Radio Habana Cuba